



そうだ みんなで つくるんだ

校長室だより 5月号  
茂原市立中の島小学校 令和6年 4月30日



## 授業参観に多くのご来校ありがとうございました

若草の緑がまぶしい季節となりました。先日行いました授業参観及び学級懇談会に多数ご来校くださりありがとうございました。今年度より授業参観及び学級懇談会を平日開催とさせていただきました。保護者の皆様から見て、お子様の様子はいかがでしたか。学年懇談会につきましては、ご家庭との連携を深め、よりよい教育活動を行っていくことにつながりました。今後ともご理解ご協力をお願いいたします。

### 学力向上を目指して

学力向上を目指す取り組みとして、家庭学習（自主学習）取組率を全校で87%達成、すずかけテスト、書く力をつける学習に重点を置くことを4月の校長室だよりでお知らせしました。

- 本校では、宿題の他に家庭学習（自主学習）にも取り組んでいます。2学年ごとに自主学習取組のルールを次のように決めています。低学年では漢字や計算などの基礎を、中学年では得意教科をのぼし、高学年では苦手教科の克服を中心に自主学習で取り組むよう指導をしたり認め励ましたりしています。まずは習慣づけを第一目標としています。7月（1・2年は宿題の取組率）・11月・2月に全校の取組率を調査した結果を校長室だよりでお知らせします。家庭学習の時間を決めたり、テレビを消すなど環境を整えてあげたりすることも大切です。ご家庭でのご協力をお願いいたします。
- 朝の学習の時間として、本校ではすずかけタイムを設け、基礎学力の定着を目的として漢字や計算の学習に取り組んでいます。学習が定着したか月一回のすずかけテスト（漢字・計算）で確かめています。毎月の日時とテスト範囲は、学年だよりでお知らせしています。また、満点賞の賞状授与も行っています。
- 問題解決的な学習過程「なかのしまふ」を活用して授業改善を行っています。また、千葉県教育委員会が作成している「ちばっ子チャレンジ100」の活用をしていきます。
- 自分の考えを文章で表現することが大切であると考えています。自分の考えやまとめ、学習の振り返りを自分の言葉でノートに書くこと、自分の考えを友達に伝えること、本の紹介など、様々な学習の中で、自分の考えを書く場面をつくっています。

### 横断歩道を渡る時には「右、左、右の安全確認をしてから手を挙げて渡りましょう

- 登下校時等に、児童一人一人が横断歩道を渡る時には「右、左、右の安全確認をしてから手を挙げて渡るよう繰り返し指導をしています。「自分の命は自分で守る」ためにとても大切です。ご家庭でも登下校時や下校後の交通安全についてご指導をお願いいたします。